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　今、全米で二つのことが話題を呼んでいます。一つは人口知能のことで、将来人類を滅ぼ

すかもしれないとのことで、物議を醸しだしています。この人工知能については、１８ヶ月

毎に半導体の能力は倍になるという「ムーアの法則」でいけば２０４５年には人間の脳と人

工知能が逆転するという事に成ります。つまり車の運転も人間がするよりロボットが運転す

る方が安全だという事です。今日はもう一つのテーマ「地球外生命体に向け、宇宙空間にメッ

セージを送るのは是か非か」というのをちょっと詳しく話してみようと思います。反対派の

主張はメッセージを受け取る地球外生命体がもし、紳士的ではなく、悪意が有るとしたら地

球はすぐに征服されてしまうというものでした。それに反して賛成派は送ったメッセージに

対して反応が返ってきたらそれは地球人より高度の文明を持つ宇宙人で有って、交流により

知的な恩恵を受けられる可能性が有るという事です。さらに言えば過去７０年以上ラジオや

テレビの電波を宇宙区間に垂れ流しており NASA に至ってはゴールデンレコードを「ボイ

ジャー」で太陽系の外に旅立たせている訳で、今さら悪い宇宙人に地球の存在を気づかれま

いとしても無駄では無いかとの主張です。どちらにしても宇宙に向けて初めてメッセージを

送ったのが１９７４年。地球から２万５千光年の距離にある星に送信しても地球はあと１万

年で消滅すると言われており、どっちでも良いかなと思います。しかし、こういう問題を真

面目に議論するアメリカは不思議な国だと思うしアメリカ人の何割かは本当にエイリアンで

はないかと思ってしまいます。今日この例会場にもエイリアンの方が居られるかもしれませ

んが、名乗り出なくて結構です。会員が減ると増強委員長の古木会員に怒られてしまいます

ので。

◎会長報告

　４月１９日地区協議会に参加の方は、横須賀と遠いですが宜しくお願いします。４月２１

日は北クラブ、西クラブとの合同例会です。１２時半点鐘です。場所はここサンライフです。

　本日は月初例会ですので、理事役員会の方は役員会出席お願いします。宜しくお願いしま

す。

◎幹事報告
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長谷川会長　と　古木会員長谷川会長　と　古木会員

原博章　会員原博章　会員

◎委員会報告

■柏木会員
　委員会報告では有りませんが、今私は花水地区で青少年指導員をしております。今日は浜

岳リーダーズクラブの方とお願いにあがりました。お話を聞いてください。

◎結婚祝い　【古木会員】

　結婚３８年くらいになると思いますが、女房に感謝して生活している日々です。今日は有
難うございます。

浜岳リーダーズクラブ高校生リーダー新井遥夏さん
　　　　　　　　　　中学生リーダー大木未空さん
　私達浜岳リーダーズクラブは、昨年５月にフィリピン・シキホール島で島の

子供たちの為に様々な活動をされている原田さんのお話を聞き、自分達にも何

か出来ないかと考え、募金活動を行い島の小学校にバレーボールのコートと

ボールを送ることが出来ました。

　１０月に再度原田さんをお招きしお話を聞いたところ自分達には不要になっ

たものでも島の子供達には宝物に成るものが有るという事を教えてもらい、鍵

盤ハーモニカを集めて贈ることにしました。花水小学校のＰＴＡにご協力いた

だき花水小学校から５３台、中学生メンバーが中心になり浜岳中学校から３１

台。合計８４台の鍵盤ハーモニカを集めることが出来ました。今年５月にこの

クラブでシキホールに行かれる時に是非、お届け頂きたいと思います。島には

６７校の小学校が有り、すべての小学校に贈るために毎年集めていきますので、

ご協力お願いします。今日は有難うございました。

原博章会員原博章会員◎出席報告

会員数４１名　出席義務者３９名　出席者２３名　出席率　５８%

新井遥夏さん　と　大木未空さん新井遥夏さん　と　大木未空さん
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■新村衣里子様紹介
　本日の卓話者は新村衣里子さんです。彼女は花水小学校・江陽中学校・江南高校・お茶ノ
水女子大学を卒業後、同大学院の人間文化研究科・博士前期課程を修了。元平塚市市民アナ
ウンサー・元市民大学講座講師・平成１６年度ふるさと歴史シンポジウムコーディネーター・
「大磯歴史１１別編ダイジェスト版おおいその歴史」で中世の部の一部を担当。現在、成蹊
大学の講師をされています。

◎卓話者　新村衣里子　様

　今日は「平塚ゆかりの武士たち」という事で、主に
「岡崎義実」（岡崎公民館に銅像が立っています）とそ
の子供たちの「真田与一」と「土屋義清」という人に
焦点を当ててお話をさせていただきます。まず紹介す
る前に彼らの生きた時代についてお話したいと思いま
す。当時「源頼朝」１４歳くらいの時ですが、平治の
乱で、源氏は敗れて伊豆の蛭が小島に流されて来ます。
その後４３歳の時に都で「以仁王」という人が諸国の
源氏に立ち上がれと反旗を翻すが失敗してしまいま
す。しかし「以仁王」の命は出ているので、平の清盛
は黙っている訳にはいきません。源氏を皆殺しにする
という事になってしまい「頼朝」も立ち上がらざるを
得なくなります。（別説には２０年間チャンスを待っ
ていたという話も有ります）兵を挙げるに当たり頼り
は伊豆や相模の人達しかいなかった訳ですが、流人中
に「北条雅子」を妻にしていたので、北条家は味方に
なってくれますが当時あまり勢力は持っていませんで
した。そこで頼りにしたのが、相模の武士たちでした。
　頼朝の父「義朝」が東国に関わっていたことも有り
味方してくれた人が居ました。東側には大きな勢力を
築いていた三浦氏、西側には中村氏が居ましたがこの
二人を頼りに旗揚げします。まず、伊豆の国の代官「山
木兼隆」を打ち取ります。さいさきは良かったのです
が１１８０年８月２３日の小田原の石橋山での合戦
で、惨敗します。もちろん「岡崎義実」「真田与一」
の親子もいました。頼朝軍は３００騎、平家は全部で
３３００騎で挟み撃ちにされそうでした。大庭・俣野
の兄弟に誰を差し向けようかとなった時に「義実」は
我が子「与一」を押します。「与一」は出て行く時に「頼
朝」から装束が目立ちすぎると注意をされますが、晴
れ舞台の日だとそのまま行います。結局、「与一」と
その家来「文三」も討たれてしまいます。命からがら
逃げ延びて、一行は真鶴から安房へと逃れます。ここ
で活躍するのが「土肥実平」です。船出する際一人を
残していかなければならなくなり、「岡崎義実」を説

得するも頑固に伴をするという事で一緒に船出しま
す。三浦一族とも合流し安房に渡った頼朝一行は今度
は大軍を味方につけ、鎌倉入りを果たします。
　ここで、「岡崎義実」という人物象について触れて
おきます。誠実で、慈悲深い人で頼朝もとても信頼し
ていました。誠実を表すエピソードとして人々が平家
に靡いていた時代に敗れ去った源氏の義朝の供養をし
ていました。また、慈悲深いエピソードとして自分の
息子を討った「長尾定景」の命乞いを頼朝にしたと言
われています。私が、歴史って面白いなと思うのがこ
うして助けられた人が意外なところでまた表舞台に登
場してくるというところです。「長尾定景」という名
でお分かりのようにこの流れが後に「長尾景虎」すな
わち上杉謙信」につながっていく訳です。さて、私が
今、湘南ジャーナル社に掲載している「源平とその周
辺」という連載ですが、今書いているのは頼朝が奥州
平泉を狙って東北へと攻めに来ている場面です。この
奥州合戦に「岡崎義実」は７８歳で出陣しています。
その後１１９３年８２歳で出家し１２００年８９歳で
「北条雅子」に「子孫の為に土地を下さい」と願い出
て最後まで子孫のことを気にかけながら亡くなりま
す。その子孫はどうなったかというと、その死から１
３年後に和田合戦というのが起きます。この合戦で義
実の次男「土屋義清」はものすごく奮戦します。しか
し、策略家の北条側に首をいられて討死します。そし
て「真田与一」の子や孫までもがこの合戦で滅亡して
しまいます。ともあれ「源頼朝」の挙兵から「岡崎義
実」始めとする平塚の武士たちがかなり貢献したので
すが結局は策略家の北条氏が権力を絶対的なものとす
る時代に移っていきました。
　という事で、今日は新たな時代の幕開けに貢献した
勇敢で人間としての情も厚い武士たちが平塚にいたと
いう事誇りに思いたいという、私の思い入れが少しで
もお伝え出来たのであれば嬉しく思います。本日は有
難うございました。

徳永会員徳永会員
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◎スマイル報告

長谷川会長　新村様本日の卓話宜しくお願いします。

関口幹事　　先日卓話をお願いしました野村証券の支店長より「素晴らしい卓話の機会を頂

きましてありがとうございました」とのメッセージと共に謝礼の１万円を当ク

ラブのスマイルにと預かってまいりました。皆様投資のご相談は是非、野村証

券にお願いします。

芦川会員　　一昨日入社式が有りました。ＮＨＫの朝ドラ “まれ” では有りませんが、ケーキ

の製造も女子社員が非常に多くなりました。

笠原会員　　４月になって桜を見に行きたいのですが、まだ行ってません。後で行きます。

柏木会員　　浜岳リーダーズクラブのメンバーはシキホール島のすべての小学校に鍵盤ハー

モニカがいきわたるまで頑張ります。引き続きご支援宜しくお願いします。

河合会員　　不安定な天候が続きそうですが対象に皆様気をかけてください。特に柏木さん

ご自愛ください。

黒柳会員　　ＨＣＬの御嬢さん方へ地域活動。ボランティア活動頑張ってください。ロータ

リーのおじさん達も応援しています。

高橋会員　　毎朝の散歩道桜が満開です。新村様卓話楽しみです。

徳永会員　　新村さん今日の卓話宜しくお願いします。

原(博)会員　春に成りました。仕事はぐっと減りましたがお腹は出たままです。どうしましょ

う？

古木会員　　今年は阪神が優勝。巨人は４位か５位でしょう。

細野会員　　長谷川会長４か月間留学生クロエお疲れ様でした。明日からうちにクロエが来

ます。

牧石会員　　昨日は水越さんの好きな韓国スナックに行って来ました。いつもはＰ系ですが、

たまにはＫ系も楽しくていいなと思いました。

吉野会員　　新村先生、卓話宜しくお願いします。
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